

Un importante encuentro sostuvo el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, junto al Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca Cabrera, la Asociación de Regantes Embalse Las Palmas, canalistas y agricultores de las comunas de La Ligua, Cabildo y Petorca. La cita tuvo por objetivo retomar la discusión sobre la construcción del embalse Las Palmas y que se reanuden sus faenas lo antes posible.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, agradeció la instancia y comprometió su participación en esta mesa de trabajo para sacar adelante este emblemático proyecto de infraestructura hídrica. **“Fue una reunión donde tomamos bastantes acuerdos”**.

**Agradecer el Gobernador Regional por estar acá. Desde su inicio como Gobernador ha estado siempre en el territorio viendo las distintas problemáticas y siempre enfrentando las dificultades que tiene nuestra comuna. Agradecer la presencia de los regantes de las comunas de Petorca, Cabildo y La Ligua. Hoy día nos hemos comprometidos a poder realizar una mesa de trabajo con los regantes, poder hablar con la empresa, poder tener el apoyo de las autoridades”**

Anuncio Patrocinado

Asimismo, el Gobernador de la Región de Valparaíso, Rodrigo Mundaca Cabrera, se puso a disposición de los regantes para interceder ante las autoridades competentes para que esta iniciativa se reactive prontamente. **“Nos hemos reunido con los regantes que están asociados a la construcción del embalse Las Palmas, con los distintos canalistas, regantes y agricultores del territorio a objeto de retomar la discusión para que se retomen las faemas en relación al embalse Las Palmas. El embalse Las Palmas es probablemente la infraestructura hídrica más importante que hoy día está en discusión en la región de Valparaíso. La región de Valparaíso carece de infraestructura hídrica y este es un embalse que está proyectado para acumular algo así como 55 millones de metros cúbicos de agua, dando seguridad hídrica a precisamente a todos los productores del territorio”**.

Finalmente, Edesio Maturana, Presidente de la Asociación de Regantes Embalse Las Palmas, indicó que **“fue una reunión de trabajo muy importante para que se retomen pronto las obras del embalse Las Palmas, que es el principal objetivo de esta reunión. La idea es que esta mesa que tuvimos hoy continúe, para ir informándonos mutuamente de lo que pensamos los regantes y también las autoridades de turno”**.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Cabe destacar que, el embalse Las Palmas, es el proyecto de infraestructura hídrica más importante que se está analizando en la región de Valparaíso. El alcalde de Pallares y el gobernador Mundaca se comprometieron a realizar todas las gestiones necesarias para que esta iniciativa se reactive a la brevedad y así dar certezas a toda la comunidad de la provincia de Petorca.

y tú, ¿qué opinas?